

Editorial

Lucero del Rocío Solís Ruiz Esparza

Lucero del Rocío Solís Ruiz Esparza

Universidad Autónoma de Aguascalientes, México

Lux Médica

Universidad Autónoma de Aguascalientes, México

ISSN: 2007-1655

Periodicidad: Cuatrimestral

Vol. 19, núm. 57, 2024

URL: <https://revistas.uaa.mx/index.php/luxmedica>

En esta ocasión tenemos el gusto de presentar el número 57 del volumen 19 de la revista cuatrimestral Lux Médica, cuya consolidación y evolución a lo largo del tiempo dentro de la historia de nuestra Universidad Autónoma de Aguascalientes ha ido en constante incremento. De este modo, al día de hoy, es la publicación periódica de la Red de Revistas Académicas de la UAA (RedRUAA) más consultada por la comunidad, perteneciente tanto al ejercicio de las Ciencias de la Salud, como a otros sectores profesionales y disciplinas.

A lo largo de su historia esta revista ha sido siempre producto del trabajo incansable de sus editores responsables y/o fundadores, versados en diversas líneas de los estudios propios de la salud; todos motivados por la importancia del proyecto para los alumnos de su Centro Académico, pero también para sus profesores. Frecuentemente su labor ha ido más allá de lo disciplinar y el cuidado evaluativo de los contenidos en cuanto a fondo, ya que también se han preocupado por la calidad editorial, las buenas prácticas de publicación y las formas necesarias de emisión de artículos científicos con miras al Acceso Abierto Diamante como meta; un proceso largo en el que se partió de la versión impresa e inicial de la revista hacia la digitalización de la misma y la potenciación del alcance del conocimiento difundido a través de ella gracias a sus indexaciones.

Como parte del Departamento Editorial, exeditora de otra publicación enfocada en las Ciencias Sociales y Humanidades, al igual que colaboradora de la ya mencionada Red de Revistas desde la vida estudiantil hasta la profesional en la actualidad, no me resta sino felicitar a la maestra Nery Guerrero Mojica y a su equipo de apoyo por el lanzamiento de un nuevo número, el cual, sin duda, constituye un grano más de arena en el camino de crecimiento de Lux Médica, cuyo futuro es tan prometedor como lo ha demostrado su pasado. Dejo a los lectores, por tanto, navegar por las secciones y colaboraciones que integran este fascículo, esperando que noten detrás de cada parte el esfuerzo de múltiples actores involucrados en la producción de una publicación periódica de esta naturaleza, los cuales abarcan entre sus protagonistas a editores, autores, revisores, correctores, diseñadores y académicos, quienes cooperan en lo individual para la aportación al conocimiento generada mediante el canal de la publicación sobre la que escribo. Cierro invitándoles a continuar observando todo lo que pueda venir para esta querida revista científica de la Universidad, asegurándoles que ello tendrá el objetivo de mejorarla cada vez más para ustedes, los receptores finales de nuestro quehacer colectivo.